

Premier lever de rideau au nouveau spectacle d'ATRAC

On ne se souvient que trop bien de l'éclatant succès remporté l'an dernier par la troupe ATRAC avec sa pièce de théâtre « Outrages aux bonnes mœurs », lui ayant valu à juste titre le premier prix du Festival de théâtre amateur de Chisaz à Crissier.

Allait-elle renouer avec cette « tradition » et relever le défi en ce début de nouvelle saison ? Pas de doute, succès confirmé pour son spectacle dernier-né « Mais qu'est-ce qui fait courir les femmes la nuit à Madrid ? », présenté pour la première fois au grand public venu nombreux à la Salle du Château vendredi soir dernier. Une « première » éminente qui prouve de la classe de ces comédiens-amateurs.

Fil conducteur de cette pièce du XVII^e siècle d'après Calderon de la Barca et mise en scène de Jacques Cottier, l'Amour encore et toujours. L'Amour avec un grand A, l'Amour qui fait courir les femmes et nargue aussi les hommes pour les précipiter dans le désarroi le plus total, l'Amour faisant battre les cœurs de Dona Béatrix et de Dona Estrella respectivement de leurs élus, Don Lisardo et Don Pedre. Unique centre des préoccupations et, bien entendu, seule pensée

des amoureux, se rencontrer pour des déclarations d'amour réciproques, chose qui ne se révélera pas évidente du tout... puisqu'une belle inconnue voilée tardera à se faire connaître. Situation qui engendrera des sentiments amoureux contradictoires de part et d'autre et des liaisons embrouillées à souhait, pas du tout au goût d'un Calabazas décontenancé, mais tout à la joie du public ! Un chassé-croisé amoureux du plus bel effet, semé d'intrigues mais qui aura envers et contre tout, un dénouement heureux. Une comédie avec pour cadre l'Espagne, brillamment interprétée par les acteurs de la troupe ATRAC, habillés pour la circonstance de magnifiques costumes d'époque créés par Suzanne Merckaert et Alice Monnier, donnant à ce spectacle un souffle d'authenticité incomparable.

A recommander, à ne pas manquer ! Prochaines représentations : jeudi 1^{er}, samedis 3 et 10 décembre à 20 heures, à la Salle du Château. Ouverture des portes à 19h30. Prévente : Kiosque du Centre. Prix : adultes 12 fr., enfants 8 fr.

Bulletin des Communes GRS
2.12.94



Quelques passes d'armes ! Est-ce cela qui fait courir les femmes la nuit à Madrid ?